



Gary Westall: Bild "Bockwindmühle Wehe" (2022)

690,00 €

Die heutige Weher Bockwindmühle war bis vor 1650 die Bischofsmühle, danach bis 1732 im Besitz der Rahdener Kirche als staatliche Königsmühle. Die Mühle wurde dann an wechselnde Besitzer verkauft. Die letzte Müllerfamilie war die Familie Wiegmann. 1953 wurde die Mühle stillgelegt. Nach der Stilllegung des Müllerbetriebes im Jahre 1953 drohte der endgültige Verfall. Der Weher Heimatverein nahm sich 1979 der Mühle an und der Mühlenkreisverein Minden-Lübbecke restaurierte sie 1983 in liebevoller Kleinarbeit. Öl auf MDF

Artikellink: <https://www.artsolitaire.arsmundi.de/gary-westall-bild-bockwindmuehle-wehe-2022-a1000111221/>